

Ausgezeichnete Sammler

Hambrücken (red). Nach 24 Jahren war die Internationale Briefmarkenausstellung (IBRA) in Essen die erste Weltausstellung seit langer Zeit in Deutschland. Der Dachverband Deutsche Philatelistenjugend hatte zu diesem Anlass ein internationales Jugendtreffen organisiert, so die Jungen Briefmarkenfrende Bruchsal-Hambrücken in einer Mitteilung. Insgesamt wetteiferten 29 Jugendliche und junge Erwachsene aus aller Welt um die Gunst der Jury. Aus der Jugendgruppe erhielten Mathias Schäfer mit dem Exponat „Adler“ und Pascal Köhler mit dem Exponat „Herbivoren“ jeweils 85 Punkte und große Vermeil-Medaillen als Auszeichnung. Damit gehörten beide zu den besten fünf Ausstellern in ihrer Klasse.